

Roy: EuroDog '99

Zwischen

14. und 16. Mai 1999 fand in Tulln die allseits begierig erwartete Europasiieger- Ausstellung dieses Jahres statt - und natürlich durften auch Manuela und Roy mit ihren Aufsehen erregenden Auftritten nicht fehlen!

Denn gerade dieses Mal hatten sie sich zu einer besonderen Performance entschlossen: nach sorgfältiger Vorbereitung, die neben der passenden Auswahl der Musik und verschiedenen attraktiven Outfits im Besonderen die genaue Einstudierung einer Aufführung der "besonderen Art" beinhaltete, traten die beiden mehrmals an allen drei Tagen mit "Heelwork to Music" und auch Agility vor einem zuerst interessierten, dann begeisterten Publikum auf.

Einige

wunderschöne Aufnahmen sind auf den Webseiten des ÖKV's zu bewundern. Sie zeigen Manuela, mit einem wunderschönen roten Gilet auftretend, ganz konzentriert, und Roy souverän bei der Vorführung ihrer bemerkenswerten Leistung. Von Mal zu Mal steigerte sich Roys Leistung, die im abschließenden Auftritt am Sonntag Nachmittag ihren Höhepunkt fand: Der Ehrenring in der großen runden Europahalle des Tullner Ausstellungsgeländes lag plötzlich in tiefer Dunkelheit. Die Ränge der Tribünen waren "randvoll" gefüllt mit einem erwartungsvollen Publikum, und als Herr Thorwartl diese Attraktion ankündigte, flammten Scheinwerfer auf. Er begrüßte den bekannten englischen Trainer Mr. John Gilbert, der seinerseits das Publikum in diese neue aus England stammende Sportart einführte und auf die ganz außerordentlichen Leistungen einer der besten Spezialisten, Manuela Nassek aus Österreich, hinwies.

Nach dieser so professionellen und lobenden Ankündigung steigerte sich die Spannung unter den zahlreichen Zusehern. Bestrahlt von einem einzigen Spotlight liefen Manuela & Roy unter großem Applaus ein. In eine glitzernde schwarze Jacke gehüllt, bewegte sich Manuela Nassek grazil zu den Drehungen und Rollen ihres Borders Roy. Dieser intelligente Hund begeisterte ebenso durch Kriechen, Stolzieren, Grüßen, Seitwärts- und Rückwärtsgehen. Neben dem so beliebten Fußslalom überraschte er das Publikum mit einer neuen Version dieser Übung, indem er im "Retourgang" diese Aufgabe absolvierte. Immer schneller und schneller flogen die beiden nahezu durch den Ring. Letztendlich landete Roy unter tosendem Applaus in den Armen seiner Manuela! Herr Thorwartl beglückwünschte Manuela zu dieser gelungenen Tanzvorführung und Manuela erzählte von den vorangegangenen Übungsstunden, die nur nach dem Vermögen und Willen des Hundes und ganz ohne Zwang durchgeführt worden waren.

Freuen wir uns auf weitere Auftritte dieses begabten Paares - das Publikum wird sicher wieder begeistert sein!

DOG TRAINING MAGAZINE - Eva Gantner 1999